



Hechos de Importancia

- La medida de la NO compra de hoja de coca industrial continua desde febrero del año pasado, dicha medida tiene veinte meses desde su implementación y ayudo a cuidar los escasos recursos de la empresa.
- La venta de hoja de coca N continúa comercializándose teniendo los picos más elevados de venta entre los meses de junio, julio y octubre, logrando la venta de los lotes de años anteriores (hoja de coca comprada que no pudo ser vendida en el año que fue adquirida) generando la recuperación de esos lotes y recursos para el pago de obligaciones mensuales.
- La Gerencia de Comercio apporto el 77 % de los ingresos globales al mes de octubre 2024.

Fuente:

Informe Ejecutivo de Gestión Empresarial y Evaluación Presupuestal – 2024

(Alcanzado a la GAF en fecha 18/noviembre/2024, vía OFICIO N° 179-2024-ENACO S.A./GERENCIA GENERAL)